Think & Try

令和4年9月1日 柏市立豊小学校 第4学年 学年だより

長い夏休みも終わり、学校には、子どもたちの元気な声が戻ってきました。2学期になり、また新たな目標に向かって頑張ろうとする意欲も感じられます。まだ制限の多い中ですが、一人ひとりができることを考え、様々なことに挑戦することを通して成長していけるように、支援していきたいと思います。引き続き、保護者の皆様のご協力をよろしくお願い致します。



9月の学習予定

玉語	「夏の思い出」記者になろう 写真をもとに話そう 新聞を作ろう 漢字の広場③ 一つの花	音楽	ちいきにつたわる音楽に親しもう
社会	自然災害からくらしを守る	図工	つないで組んで,すてきな形
算数	わり算のひっ算(2)	体育	小型ハードル走 ネット型ゲーム
	倍の見方		育ちゆく体とわたし
理科	季節と生物(4)	総合	千葉EXPO 2022
	雨水のゆくえ		TREATO 2022
外国語活動		道徳	「ふれあいの森」で
	Unit4 What time is it?		全校遠足とカワセミ
	Unit5 Do you have a pen?		「あかいセミ」
			うめのき村の四人兄弟







あ知ら世とお願り







- ① 9月2日(金)に引き渡し訓練があります。引き渡しカードに記載のある方が迎えに来られない場合、誰が迎えに来るのか、もしくは集団下校をするのか、担任に連絡帳でお知らせください。
- ② 校外学習についての手紙を本日配付しましたので、確認をお願いします。体験の有無に関し手紙に記載されている QR コードからお答えください。また体験する際には手袋や軍手などが必要になりますので、用意をお願いします。
- ③ 10月に彫刻刀の学習があります。1本1本に名前の記入をお願いします。インターネット注文は1学期に終了しています。まだ用意できていないご家庭は、9月26日(月)までに準備をお願いします。学校に持ってくる日にちは、再度お伝えします。
- ④ 残暑が厳しい日が続いています。熱中症予防のために、引き続き水筒や帽子を持たせてください。
- ⑤ 9月のパンザマストの時刻は、17:00です。これから日暮れの時間が早くなっていきます。時間を意識して生活できるように声かけをお願いします。また、下校後の安全な過ごし方についてご家庭でよく話し合っておいてください。